

Communiqué de presse    Strasbourg, le 6 décembre 2022

---

## Un concert pour une société inclusive grâce à la musique

Concert des Petits Chanteurs de Strasbourg pour l'association Ballade  
Vendredi 16 décembre 2022 à 20h, Eglise Saint-Thomas de Strasbourg

---

### ► Une première en France

Dans le cadre des gestes de soutien aux enfants et jeunes défavorisés en Alsace, les **Petits Chanteurs de Strasbourg-Maîtrise de l'Opéra national du Rhin** en partenariat avec la **Fondation Passions Alsace** proposent un concert exceptionnel intitulé « Ce n'est qu'un au-revoir... » .

Les 45 jeunes voix de la Maîtrise de l'Opéra national du Rhin interpréteront, pour la première fois en France, la messe de concert « Ce n'est qu'un au-revoir » basée sur la mélodie mondialement connue du chant écossais « Auld Lang Syne ».

Avec cette pièce de bravoure, aux superbes polyphonies à 5 et jusqu'à 8 voix, le temps et l'espace se confondront : le thème traditionnel écossais se mêlera au chant religieux et aux traditions africaine, alsacienne ou syrienne.

Ce concert a été conçu pour plaire à un large auditoire de tout âge et sera l'occasion de fortes émotions partagées entre chanteurs et spectateurs, à l'approche des fêtes de fin d'année.

### ► Un concert de solidarité

Grâce au soutien de la Fondation Passions Alsace, ce **concert public est gratuit**. Une collecte sera organisée pour soutenir l'action de l'association strasbourgeoise « Ballade » dont l'objectif est de favoriser le rapprochement entre les différentes populations et générations via l'enseignement et l'apprentissage de la musique. Elle s'adresse notamment aux jeunes réfugiés et aux exclus de l'accès à la culture musicale et œuvre depuis 20 ans pour **bâtir une société inclusive** via la pratique musicale pour tous.

**Vendredi 16 décembre 2022- 20h – Eglise Saint-Thomas - Strasbourg- Entrée libre. Plateau**  
(Jauge limitée- ouverture des portes : 19h30)

### ► La Maîtrise de l'Opéra national du Rhin

Les **Petits Chanteurs de Strasbourg - Maîtrise de l'Opéra national du Rhin** sont créés en 2001 par Philippe Utard et dirigés depuis 2013 par Luciano Bibiloni. Les choristes âgés de 7 à 18 ans composent un chœur d'enfants de référence qui exporte l'image de jeunesse et d'excellence de l'Opéra, de la ville de Strasbourg et de l'Alsace dans toute l'Europe lors de concerts et tournées. Depuis 2009, ils font partie de l'organisation musicale de l'Opéra national du Rhin. Le concert « Ce n'est qu'un au-revoir.. » est placé sous la direction de Luciano Bibiloni.

### ► Une Fondation pour aider les projets alsaciens

Fondation de proximité, la **Fondation Passions Alsace** aide les associations alsaciennes, quel que soit leur domaine d'intervention : santé, solidarité, culture, environnement, recherche..., dont elle soutient les projets d'intérêt général qui font la richesse du territoire. Elle sert de passerelle pour mettre en relation les petites associations locales et les donateurs, entreprises ou donateurs privés.

Placée sous l'égide de la Fondation de France et issue de la société civile, la Fondation Passions Alsace a ainsi soutenu financièrement plus de 250 projets d'associations en Alsace, depuis sa création en 2009.

Les projets aidés par la Fondation Passions Alsace peuvent être consultés et soutenus sur :  
[www.fondationpassionsalsace.com](http://www.fondationpassionsalsace.com)

PJ : Flyer du concert

Contact : Bernard Kern, Passions Alsace : 06.36.99.93.73